

Projekt E 9/1/1

Schwarzlicht an und los! - Das etwas andere Theater
Projekt E 9/1/1

Ihr spielt gerne Theater und möchtet mal was anderes ausprobieren? Da seid ihr bei uns genau richtig!



Wir möchten mit euch zusammen in der Projektwoche für Kindergartenkinder ein Schwarzlicht-Theater spielen. Jetzt stellt ihr euch die Frage, was ist Schwarzlicht-Theater?
Schwarzlicht-Theater ist eine Form von Theater, wo nicht der Schauspieler im Vordergrund steht, sondern seine Handlungen. Hierbei könnt ihr Erfahrungen sammeln im sozialen Umfeld, der Kreativität und in der Umsetzung des Theaterspiels.

Also Schwarzlicht an und los! - Das etwas andere Theater

Bei Interesse meldet euch bei den Projektleitern:
Anne-Kathrin Henning, Kathleen Wenzel und Kristina Seltmann aus der Klasse E 9/1, Raum 21

Projekt E 9/1/2

Die Kinder unserer Erde - Reise durch die Kontinente -

Bitte einsteigen! Wir laden euch ein auf eine Reise durch unsere schönen Kontinente. Dafür stehen euch Jennifer Peisler, Claudia Rödger und Natalie Smardz als Reiseführer zur Seite. Gemeinsam erleben wir die Multikultur unserer Erde. Dabei werden wir auf die Kinder unserer Erde treffen und vieles über ihr Land erfahren.

Dieses Projekt findet in einer Kindertagesstätte mit einer Kindergartengruppe statt.

Projekt E 9/1/3

"Die Welt der Elemente"

Mit unserem Projekt möchten wir den Kindern des Kindergartens "Regenbogen" in Arnstadt die einzelnen Elemente näher bringen

Dies setzen wir mit spannenden Experimenten, Bastelangeboten, Bewegungsspiele und anderen Spielen um.

Am Tag der offenen Tür, den 15.04.2011, präsentieren wir unser Projekt im Raum 204.

Über Euren Besuch würden wir uns riesig freuen!

Vielen Dank

Jessica Gänsler, Anne - Christin Knaut & Kristin Lehmann

Projekt E 9/1/4

„Licht, aus! Spot an“ – Bühne frei für Musik und Gesang

Wir, das sind Frank Schumann & Benjamin Wolf aus der E 9/1, haben die Idee, mit einer Vorschulkindergruppe der Kindertagesstätte „Pustebume“ aus Großneuhausen einen musikalischen Event zu planen und zu organisieren, sodass wir am Ende der Projektwoche für die Eltern, Angehörigen und Lehrer eine kleine Aufführung präsentieren.

Im Zentrum unseres Projektes stehen die Ideen und Interessen der Kinder, soweit diese für uns realisierbar sind.

Unsere Intention beruht darauf, Kindern zu vermitteln, dass Musik die Menschen verbindet und außerdem die Möglichkeit bietet, der Welt etwas mitzuteilen. Im Sinne eines „Benefiz – Konzertes“ singen wir, gemeinsam mit den Kindern, für die Hilfe aller armen und kranken Menschen.

In Workshops wollen wir mit den Kindern von Montag bis Donnerstag gemeinsam Requisiten, Kostüme, sowie Accessoires herstellen und ausgewählte Lieblingssongs der Kinder einstudieren sowie üben. Am letzten Tag der Projektwoche werden die Ergebnisse der Workshops vorgestellt und es findet die Aufführung statt.

Für unser Projekt suchen wir maximal zwei Schüler/innen der E/10.

Projekt E 9/1/5

Herein spaziert, herein spaziert – im Zauberwald wird experimentiert!

Wir, Sindy Elsner, Elisa Schallenberg und Annemarie Föhre, der Klasse E 9/1 experimentieren mit all unseren Sinnen auf der KinderKult Messe in Erfurt.

Habt ihr Interesse, mit in unseren kleinen Zauberwald zu reisen? - Dann tragt euch in unser Projekt ein!

(Die KinderKult Messe geht vom 10.04.2011 – 13.04.2011, am Donnerstag und Freitag sind wir dann in der Schule und bereiten die Präsentation für Freitag vor.)

Projekt E 9/1/6

„Spin Around“

So heißt unser Projekt, wo jeder Musik und Bewegung im Einklang erleben kann, sei es Singen, Tanzen oder mit Instrumenten zu spielen.

Wir bieten Spaß und ein kombiniertes Angebot aus verschiedenen Tänzen und einfühlsamen Rhythmen.

Bei Interesse meldet euch bei den Projektleitern:

Christian Ketelhut und Heiner Kaminski aus der Klasse E9/1.